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会長挨拶会長挨拶会長挨拶会長挨拶     小林  満会長 

 

６月１０日、日曜日に今年度の社会奉仕事業であ

る青少年健全育成を目的とした「スポーツサッカ

ー教室」を開催いたしました。市内１２チームか

ら 220名のサッカー少年少女が集まって、J1アル

ビレックス新潟のプロ選手からのご指導に子供た

ちも目を輝かせ、たくさんの感動と夢を与えるこ

とが出来たのではないかと思っております。 

大成功のうちに終了できたのは、西村 護社会奉

仕委員長を初め、北クラブ会員一丸となっての努力、ご協力の賜物と感

謝申し上げます。 

今年度の社会奉仕事業はまだ少し続きます。今日のフィットネス教室も

そうですが 10日、日曜日の短い時間内でのサッカー技術指導では教えき

れないとの考えで、おそらく山中年度に入ってからになるかと思われま

すが、アルビレックス新潟のコーチスタッフが各学校チームに出向き、

数日間にわたってご指導してくださることになっております。また本日

は 6 時からアルビレックス新潟の岡田トレーナーのご指導によるフィッ

トネス教室が開催され、北クラブ会員家族共々参加してまいりました。

岡田課長様大変お忙しい中、有難うございました。 

幹事報告幹事報告幹事報告幹事報告        本間重満幹事 

・三条青少年育成市民会議より  

「青少年育成市民大会」協力のお願い 

 「説明会・懇談会」開催のご案内 

 日時 平成１９年６月２０日（水）午後７時～ 

 会場 青少年育成センター 

・ＲＩ日本事務局より レート変更のお知らせ 

 ７月より１ドル１２２円（現行１１８円） 

・地区職業奉仕委員長より 「ＵＳＳ新潟会場」見学会のご案内 

   日時 平成１９年６月２８日（木）１２：３０～ 

   会場 ＵＳＳ新潟会場（見附市新幸町１－１中部産業団地内） 

・中條ＧＢより 「カムチャッカボイラー募金」についてのご報告 

繰越金４８３,４３５円は国際奉仕委員会にて審議します 
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本日本日本日本日のののの出席出席出席出席：：：：６６名中５３名 

先々週の出席率： 

６６名中４６名 （７０．０%） 

５５５５月月月月のののの出席状況出席状況出席状況出席状況：：：：    

会員数６６名 

例会回数５回 

 平均出席率７８．０６％ 

 前年同月８５．５７％ 

        

先週先週先週先週ののののメークアップメークアップメークアップメークアップ：：：：    

６月１１日地区クラブ奉仕委員会 

                        駒形  実さん 

   14 日燕ＲＣへ 岡田 健さん 

    米山忠俊さん、石川勝行さん 

    坂内康男さん 

   17 日～20 日 

ロータリー国際大会参加 

中條耕二さん、落合益夫さん 

山本  賢さん 

18 日米山委員会引き継ぎ会 

（新潟）小林繁男さん、丸山 勝さん 

     斎藤 正さん 

    

ゲストゲストゲストゲスト：：：：岡田岡田岡田岡田    朝彦様朝彦様朝彦様朝彦様    
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本日本日本日本日記帳受付記帳受付記帳受付記帳受付：：：：（（（（敬略称敬略称敬略称敬略称））））    

三条三条三条三条 RCRCRCRC より 松谷昊吉、菊池 渉 

五十嵐 浩、石橋育於、加藤紋次郎 

三条南三条南三条南三条南ＲＣＲＣＲＣＲＣより 馬場茂夫 

木原 崇、佐々木常行、山村 登 

西巻克郎、大原義弘 

三条東三条東三条東三条東 RCRCRCRC より 五十嵐 清 

    

本日本日本日本日のののの行事行事行事行事：：：：    
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第二部「今年度を振り返って」 
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本日本日本日本日のののの行事行事行事行事：：：：    

第一部「フィットネス教室」 

第二部「今年度を振り返って」 



・事務局移転のお知らせ ２１日より二階２０２号室となります 

ニコニコボックス：19日現在累計１,１７７,０００ 

斎藤 裕子様 フットネス教室で少しばかり「若

返り」したようです。 

小林  満君 １年間、会員の皆様に大変お世話

になりました。ご協力に感謝申し

上げます。 

本間 重満君     〃 

米山キクエ君    〃 

山口 龍二君 会長、幹事、ＳＡＡ１年間大変ご

苦労さまでした！！ 

西村   護君 ６月１０日のサッカ－教室と今

日のフットネス教室の事業が終

わり、今年度の社会奉仕事業が終

わりました。皆様の協力の賜物で

す。ありがとうございました。 

梨木 建夫君 多数のご夫人のご来場を歓迎い

たします。又、会長の最後の言葉

を聞きにそれだけで出席させて

いただきました。昼間は食協の総

会でおゝ乃さんに、夜はロイヤル

さんにと大忙しの１日でした。 

馬場直次郎君 夫人参加の例会ちょっぴりバン

ケットが華やいでいる様子、毎回

こんなだといいのだが・・・。 

笹原 壯玄君 満天の星空のもとでの外山親睦

委員長最後の例会ですね。ご苦労

様でした。 

大野 新吉君 会長、幹事、ＳＡＡさん一年大変

ご苦労さんまでした。社会奉仕委

員長の西村さん、フットネス教室

ありがとうございました。足腰が

だいぶ痛んできました。明日の朝

が大変かも？ 

岡田  健君 貧乏していまして、６月初めての

出席です。会長、幹事、ＳＡＡ皆

様ご苦労様でした。 

横田加代子君 ＢＯＸに協力。フィットネス楽し

かったです。 

駒形  実君 岡田朝彦さんようこそ！ゆっく

りおくつろぎ下さい。今年度最後

のＢＯＸ協力。 

阿部 勝子君 小林会長年度、本日で終わりとな

り、いろいろありがとうございま

した。 

青柳 康博君 会長、幹事、ＳＡＡ、大変ご苦労

さまでした。 

石川 友意君 会長、幹事、ＳＡＡ、１年間本当

にご苦労さまでした。 

山中  正君 小林会長、本間幹事、米山ＳＡＡ

の皆さん１年間ご苦労さまでし

た。 

星野 義男君 小林年度、今日最後の例会ありが

とうございました。本当にご苦労

さまでした。 

柄沢 憲司君 会長、幹事、ＳＡＡの皆さんご苦

労様でした。 

大橋 政雄君 ボックスに協力 

渕岡  茂君 大野さんに協力 

丸山 達夫君 ＢＯＸに協力 

堀川 正幸君  〃 

山崎  勲君  〃 

第１部「フィットネス教室」 

１８：００～於パルムセンター 

 インストラクター 岡田朝彦
ともひこ

様 

アルビレックス新潟Ｊリーグアカデミー育成センター長 

  

  参加者 会員 １６名   ご夫人 ３名 



  

 

第２部「今年度を振り返って」 小林 満会長 

 

本日の例会行事は私の担当で「今年度を振り返っ

て」です。 

中條ガバナーに始まって、中條ガバナーで締めく

くる。そんな気がしております。 

ガバナー輩出に伴い、地区幹事、地区役員、地区

会計長さん等多くの北クラブメンバーも輩出し

ました。そんな状況の中で皆さんが総力を結集し

て私を支えてくださり、そして実行した事業のこ

とごとくを成功裡に導いて下さったことに対し、

先ず以って厚く御礼申し上げます。ほんとうに有

難うございました。 

年度の初めに私は 5つの方針目標を掲げました。 

1番目は会員増強です。純増で 4名目標でしたが、

結果的に 7名増強することが出来ました。これは

佐藤 弘志増強委員長を初めとし、北クラブ会員



一丸となってのご協力の賜物だと思っておりま

す。退会者が一人も出なかったことは阿部 勝子

プログラム委員長の楽しいプログラム編成のお

力も誠におおきなものがあると感じ、心から感謝

いたします。2番目は中條ガバナーへの積極的な

協力と東 RCへの支援育成です。 

ご承知のように、中條ガバナーはこの一年間大変

素晴らしい結果実績をお残しになりました。ロー

タリー会員が減少傾向の昨今の時代に新クラブ

三条東RCをおつくりになったことです。今年度、

日本全域で誕生した新クラブは２つだと聞いて

おります。その一つが三条東 RCだということは

申すまでもありません。 

全国 34地区に協力を依頼され、約 1.000万円を

集めて拉致家族の会に寄贈されたり、第 5010地

区ロシアのカムチャッカと友好地区も締結され

ました。 

そしてガバナーに就任なさるや半年の間に地区

の 57クラブの公式訪問を 1クラブ 1クラブ、健

康のうちに無事済まされました。33 余りの宴席

にも出席されたと聞いておりますが、その強靭な

精神力と健康、たゆまない奉仕のお心に敬意を表

するものであります。 

3番目と 4番目はロータリー財団、米山奨学への

寄付です。ガバナー輩出クラブとして恥じない数

字として 200％目標を設定させていただきまし

た。 

これも全会員の特段のご理解とご協力のお陰で

クリアすることが出来ました。 

5番目の方針は社会奉仕活動で青少年健全育成の

ためのプログラムです。アルビレックス新潟のプ

ロサッカー選手を招請して、市内 12チームのサ

ッカー少年少女に大きな感動と夢を与えること

ができたと思っております。 

中條ガバナーが掲げられたテーマ「進んで奉仕・

友愛・感謝」を北クラブ全会員が率先してのご理

解、ご協力に心から厚く感謝御礼を申し上げます。

有難うございました。 

バカな私をこの一年間支えてくれた本間 重満

幹事、米山 キクエ SAA、そして事務局の竹ノ

内 典子さんにお約束します。私は生涯、あなた

方のほうに足をむけては眠りません。ほんとうに

一年間お世話になり有難うございました。 

次年度山中会長にバトンタッチいたします。 

 

 

 

 

 

 


